

Herzlichen Dank

Die vielen Zeichen der grossen Anteilnahme der persönlichen Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied von

Werner Zbinden-Burri

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Besonders danken möchten wir:

- Pfarrer Fred Aellen für die einfühlsame Abschiedsfeier
- der Spitex Schwarzenburgerland für die liebevolle Pflege
- dem Alterszentrum Rüscheegg für die Betreuung in seinen letzten Tagen
- dem Bestattungsdienst Jürg und Daniela Zbinden

Ebenso bedanken wir uns bei allen, die unserem lieben Werner im Leben Gutes getan haben.

Dürrenboden, im April 2021

Die Trauerfamilien